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Cesfam 18 y Cecosf Río Seco

Avanzan proyectos de infraestructura 
para la atención primaria de salud

En el caso del centro del sector poniente de Punta Arenas se registra un avance en las obras del 22%. ●

Un 22% de avance registran las obras del futuro 
Cesfam 18 de Septiembre.
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Para celebrar el aniversario número 45 de 
la comuna, la Municipalidad de San Gregorio 
presentó una serie de actividades abiertas y de 
acceso gratuito.

“San Gregorio cumple 45 años de existencia 
y por eso quisimos reactivar las tradiciones de 
campo y organizar show artísticos, culturales y 
musicales para que la comunidad pueda disfrutar. 
Estamos muy contentos como Municipalidad, 
porque hemos visto una gran participación de 

la comunidad en todas las actividades que he-
mos organizado”, apuntó Jorge Muñoz, alcalde 
(s) de San Gregorio.

El último día de la “Semana San Gregoriana 
2024” se desarrolló en la Cancha de Jineteadas 
de Villa Punta Delgada (a un costado de la Ruta 
CH-255). Luego de una tradicional jineteada 
rural, vecinos de San Gregorio y habitantes de 
otras comunas de Magallanes vibraron con pre-
sentaciones de exponentes de chamamé, cumbia 

ranchera y nueva cumbia chilena de gran re-
nombre: “Los Chamanes de la Patagonia”, “Los 
Pincheiras del Sur” y “Tomo Como Rey”.

“Los Pincheiras del Sur”, agrupación mu-
sical de estilo cumbia ranchera con más de 14 
años de trayectoria, cantaron sus éxitos como 
“A través del vaso”, “Tatuaje”, “Maldita sea 
la primera vez”, entre otras. Además, presen-
taron nuevas canciones como “Cicatrices” y 
“Primera cita”.

San Gregorio festejó su aniversario con múltiples actividades
Aniversario 45 de la comuna

La Unidad de Gestión 
Administrativa de 
Obras del Servicio 
de Salud Magallanes 

realizó una visita inspectiva 
a la obra del Cesfam 18 de 
Septiembre. En la oportu-
nidad, se constató un 22% 
de avance dentro de este 
proyecto de más de $16.000 
millones (recursos sectoriales 
y del GORE).

En la instancia también 
se abordaron otros proyectos 
que van avanzando dentro de 
la cartera de inversiones del 
Servicio de Salud Magallanes 
con el Gobierno Regional, 
como es la presentación a 
desarrollo social del proyec-
to de Río Seco para avanzar 
en sus etapas. 

Verónica Yáñez, direc-
tora del Servicio de Salud 

Magallanes, señaló que “es-
tamos en el marco de una 
visita inspectiva de la Unidad 
de Gestión Administrativa de 
Obras del Servicio de Salud 
Magallanes para verificar 
en terreno, como lo hace-
mos regularmente, cómo van 
los avances de la obra del 
Cesfam 18 de Septiembre, 
y también queremos rele-
var los otros proyectos que 
tenemos avanzando dentro 
de la cartera de inversio-
nes del Servicio de Salud 
Magallanes con el Gobierno 
Regional, donde estamos a las 
puertas de la presentación a 
desarrollo social del proyec-
to de Río Seco para avanzar 
en sus etapas”.

Sobr este último, la di-
rectora de Salud, explicó 
que “también tiene un pro-
ceso de reposición, ya que se 
va a adecuar un nuevo espa-
cio donde se van a emplazar 

las actuales instalaciones, tal 
como se hizo acá en el 18 de 
Septiembre. Esto, hasta que 
tengamos la infraestructura 
definitiva en el mismo lugar 
donde hoy día se emplazan 
las instalaciones”.

Cesfam 18
Por su par te,  Ju l io 

Fernández, subdirector de 
Recursos Físicos del Servicio 
Salud Magallanes, dijo que 
“dentro del 22% está incluido 
lo que todos ustedes conocen 
como el Cesfam provisorio, 
lo que está al lado del Liceo 
María Betty. Los plazos que 
nosotros tenemos de término 
son para noviembre, fines de 
noviembre del año 2025. En 
la actualidad tenemos una 
cantidad de 110 personas 
trabajando en las diferentes 
áreas de las fundaciones, 
porque estamos en proce-
so de fundaciones. Hemos 

acelerado durante la semana 
pasada una serie de puntos 
de trabajo para aumentar los 
rendimientos. En general, son 
obras de construcción com-
plejas. Todo lo que tiene que 
ver con las fundaciones ha 
sido bastante difícil, porque 
hemos tenido que sacar una 
cantidad bastante importan-
te de tierra”.

Así también se refirió 
al proyecto de Río Seco: 
“Estamos terminando toda 
la parte del programa médi-
co arquitectónico y estamos 
ingresando al Ministerio de 
Desarrollo Social el nue-
vo edificio del Cecosf Río 
Seco. Paralelo a ello, en lo 
que actualmente es la sede 
vecinal, vamos a hacer una 
remodelación de manera tal 
que durante el proceso de 
construcción del definitivo, 
podamos atender sin afectar a 
la población beneficiada”.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com
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